

10.05.2019

EUROPA

#MeinEuropa: Endlich dazu zu gehören

Der 1. Mai 2004, als der Beitritt Polens zur EU wirksam wurde, ist aus meiner Erinnerung verschwunden.

Das Gefühl der Freude ist dennoch unverändert stark geblieben: Endlich dazu zu gehören, endlich ohne Pass und später auch ohne Grenzkontrollen reisen zu können, endlich frei zu sein! Das ist für mich immer noch so besonders, dass ich bis heute eine Gänsehaut bekomme, wenn ich über die europäischen Grenzen fahre, die nur (noch) an Schildern mit den Worten „Willkommen“ und „Auf Wiedersehen“ erkennbar sind.

Ich wünsche mir, dass wir dieses Vertrauen zueinander aufrechterhalten. Ich wünsche mir, dass wir gemeinsam und in partnerschaftlicher Kooperation unsere Ängste angehen und uns mit jeweils auftretenden Herausforderungen auseinandersetzen. Ich bin überzeugt davon, dass ein starkes und gemeinschaftliches Europa ein Friedensgarant ist und die Guten Kräfte in uns Menschen fördert. Deswegen werde ich an den Europawahlen am 26. Mai 2019 in Polen teilnehmen.

Ewa Sliwka, Juristin, Evangelische Kirche A.B. in Polen
